



岩江中だより

第 6 号

発行日：平成 27 年 5 月 11 日
発行：三春町立岩江中学校
電話：0247-62-8290
FAX：0247-62-8380
E-mail:school@iwae-jfks.ed.jp

学校経営基本方針『こころ豊かに』～「共に」語り合い、分かち合い、成長する学校～

【桜の季節から若葉の季節へ！ ～学校生活に流れができました。～】

きれいな花々が景色を飾る季節は過ぎ、岩江中学校周辺には、青葉若葉の季節が巡ってまいりました。交通安全指導かたがた、地域を巡って歩くと、強い陽ざしの中、緑に埋もれるような校舎、木陰で集う子どもたち、眠たそうな動物たち、エネルギーにあふれた桜の葉、なぜかポートなども、これからの季節を期待させるように、それぞれが輝いて見えてきます。



【桜の季節から若葉の季節へ！ ～よりよい学びの環境づくりにむけて～】

春休みから始まった校舎周辺の除染作業。稀に見る暑さの中、作業員の方々の懸命な作業が進み、作業も終盤を迎えつつあります。校庭やテニスコートからでた埋設表土も取り出され、その上に敷かれた真新しい土が新鮮です。

まだ、除染した表土等を入れたビニール袋はありますが、子どもたちの学びの環境は整えられつつあります。



【町交通対策協議会開催！ ～安全は一人ひとりの心がけから。～】

5月1日（金）は、まほらにおいて、平成27年度の三春町交通安全協議会が行われました。町長様、田村警察署長様、三春土木事務所長様からごあいさつをいただいた後、平成26年度の報告と平成27年度の計画について協議されました。

その後、田村警察署地域交通課長の長命様よりご講話をいただき、① 全体的な事故件数は、昨年同期に比べ減少していること、② 車両乗車中の死亡事故者のうち、シートベルト未装着者は63.6パーセントもあり、そのうちシートベルトをしていれば助かった命は71.4パーセントもあったということ、③ 事故の原因をつくった者のうちで、20代の若者と65歳以上の

高齢者の割合が高くなっていること、④ 田村警察署管内でのシートベルトの着用率調査では、運転席は100パーセントですが、助手席は92.7パーセント、後部席にいたっては、40パーセントに過ぎない着用率であることなどのお話いただきました。

岩江中学校の生徒、保護者のみなさん、もちろん教職員も、必ず、『全席シートベルト』着用、『事故ゼロ』を今後も心がけましょう。どうぞよろしくをお願いします。



【一生懸命取り組んでいます！ ～清掃活動にも心を込めて。～】

本年度も、岩江中学校では、“一斉清掃”に取り組んでいます。校長室前廊下を一生懸命雑巾がけしてくれる生徒さん、校長室内を丁寧に掃除機をかけてくれる生徒さん、当たり前に行っていることで写真を撮られることは嫌そうでしたが、あえてご紹介させていただきます。当たり前のことを当たり前になすということは意外と難しいものですし、素晴らしいことです。それができる岩江中生徒を本当に自慢に思います。



【こちらもう一生懸命取り組んでいます！～総合大会を控え仕上げに余念がありません。～】

5月13日（水）に田村支部陸上競技大会が予定され、該当の子どもたちは朝夕一生懸命取り組んできた成果を必ず出そうという決意をもって最後の練習に取り組んでいます。各部活動においても、総合大会を6月3日（水）・4日（木）に控え、最後の確認や調整の時期を迎えています。

平成26年度末の人事異動で顧問がかわった部活動もあり、新しい体制での部活動になりましたが、それぞれの顧問もまた休日返上で、子どもたちのよりよいプレーのため、よりよい学びのために全力で取り組んでいます。各部活動の子どもたちを励まし見守りいただけますようよろしくお願いいたします。

